
ATA DA 11° ESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÁMARA MU ICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos dezess e dias do mês de Março do ano de dois mil e vinte e um, às

dezessete h ras e onze minutos, na sala das Sessões José Américo Cruz

Freitas, situa a na rua Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador

Civaldo Evan elista Fraga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva,

Primeiro Sec etário José Ribeiro Neto, Segundo secretário Marcelo Domingos

de Andrade e demais vereadores, os senhores, Amaral Valeriano da Silva ,

José Aécio antos de Jesus, Josefa Santos Garcia Ferreira, Lucas Araújo

Moraes, e Ramundo Francisco dos Santos Júnior. O Presidente declarou aberta

a presente S ssão Ordinária. No expediente do dia consta Projeto de Lei n°

03/2021, ree trutura o Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle

Social do Fu do de Manutenção e desenvolvimento da Educação Básica e de

valorização os profissionais de Educação - CACS FUNDEB e da outras

providências, indicações N" 05 e 06/2021 do vereador Marcelo, indicação N°
. . -

04/2021 do v reador José Ribeiro, Emenda Modificativa a -lei N°S07/2006 que

autoriza o af stamento de servidora pública que possua filho(a) portador(a) de

deficiência e da outras providências, do vereador Lucas e requerimento

N°02/2021 d vereador José Ribeiro. No pequeno expediente o vereador José

Ribeiro, sau u a todos, e falou sobre o remanejamento, e falou sobre uma

denúncia de ue o carro que leva os pacientes de hemodiálise está dando carona

a funcionário do ipes e que esses pacientes depois de seus tratamentos estão

esperando q ase uma hora de relógio dentro desse carro esses funcionários

saírem dos s us trabalhos, e explicou, e ressaltou que essa ação é absurda, e

pediu que o unicípio tomasse providências, e citou o contrato dos carros, e os

valores, e di e que se a prefeitura quiser veja outro carro para dar carona a

essas pesso ,e citou a indicação da vereadora Maria da Conceição, que pediu

um carro ju tamente para esse fim desses pacientes de hemodiálise. A

vereadora Jo efa Garcia, saudou a todos, e concordou com a fala do vereador

José Ribeiro disse que só sabe o sofrimento daquelas pessoas, quem passa,

e pediu que prefeito colocasse um micro-ôníbus para levar mais pessoas, e

pediu provid ncias. O vereador Amaral saudou a todos, e falou sobre sua



ausência na sessão passada, e disse que esse caso é lamentável e que não

pode contin r acontecendo, e falou que a indicação da vereadora Maria da

Conceição e a sua, era para justamente que essas pessoas não passem por

essas situaç es, e explicou que não é proibido dar carona se houver vagas, mais

aguardar já . inadmissivel, e pediu que a gestão corrija essa falha que é

gravíssima. vereadora Maria da Conceição, saudou a todos, e falou sobre a

placa que es á em frente ao Ginásio de Esportes aqui do município que está

segura apen s por fio e pediu que o secretário de obras visse essa situação,

falou sobre o casos de covid19 que estão aumentando muito, citou que seu filho

está de qua ntena, e concordou com as falas dos colegas com relação a dar

carona a fun ionários, e disse que o ipes providencie transporte para pegar e

levar seus fu cionários, e falou do perigo que é dá carona nesse momento de

pandemia, e essaltou que essas pessoas são muito vulneráveis e estão com

baixa imunid de, e que são do grupo de risco; e pediu providênCias urgentes. O

vereador M ceio, saudou a todos, e pediu que a prefeitura seja mais

transparente, e parabenizou o vereador José Ribeiro pela sua colocação, e

ressaltou que essa situação é absurda, e falou que a obra da quadra do povoado

Água Fria est parada, e pediu providências, falou da pandemia no geral, e disse

que esperav que nesse momento o prefeito usasse essa casa para mostrar as

ações da co d19 e que a secretaria de assistência social pudesse olhar mais

pelas família mais necessitadas, entregando cestas básicas e falou sobre o

transporte p ra levar os pacientes para fazerem fisioterapia, e pediu

sensibilidade o prefeito com relação a esse assunto. O vereador Lucas saudou

a todos, e es lareceu algumas cobranças, e explicou, falou sobre um caso de

uma servidor que está sendo perseguida pelo município, e citou que em sua

época como secretário de transporte a prefeitura sempre' disponibilizou

transporte pa a o deslocamento de quaisquer funcionários, e falou sobre o caso

de Márcio qu foi impedido novamente de pegar água no balneário, e pediu que

o prefeito to asse providências, e cobrou o contrato da casa que ainda não foi

publicado co o cancelado no portal da transparência, e pediu que seja

publicado, e alou do contrato das impressoras, citou valores, e salientou que

impressoras everiam ser compradas e não alugadas, e pediu que a secretaria

de saúde rev sse essa situação das caronas. O vereador Raimundo Francisco

saudou a to os, e concordou que é absurda essa situação de dar carona



principalmen e nesse periodo pelo qual estamos passando, e ressaltou a

importância a indicação da vereadora Maria da Conceição e pediu que se

coloque um nibus, e comentou sobre o contrato das motos, e falou sobre o

contrato da asa que foi cancelado, mais salientou que o da moto não foi

cancelado, e que ela está rodando a serviço. O vereador José Aécio saudou a

todos, e falo que é errado esperar os canonistas, e explicou, e falou que é

preocupante, e parabenizou a equipe da secretaria de saúde por ter atingido

100% da va inação com relação a primeira doce no município, e falou que a

equipe da s retaria de obras já iniciou a troca das lâmpadas, e parabenizou

também a eq ipe da vigilância sanitária, e a polícia pela apoio, e ressaltou que

o auxílio eme gencial ainda não está liberado, e falou sobre o acúmulo de lixo, e

pediu que o refeito Givanildo contratasse com urgência os secretários de Meio

Ambiente e gricultura, e explicou. O senhor presidente passou a presidência

para a vice- residente, que saudou a todos, e falou sobre as ausências dos

vereadores, afilza e José Raimundo, e fez uma nota de utilidade pública sobre

a troca do di da feira, e explicou, e questionou se aos sábados após a feira está

havendo a d detização no mercado, e nos comércios na avenida, e explicou

pedindo que e não estiver acontecendo que a prefeitura veja essa possibilidade,

e falou sobre a importância desse fato, e falou sobre essas caronas, do perigo

que isso aca etará a saúde desses pacientes que fazem hemodiálise, e acredita

que essa sit ação não irá mais ocorrer. A presidente em exercício devolveu a

presidência. No grande expediente nada consta. Na ordem do dia o senhor

presidente s bmeteu em discursão a indicação N"08/2021 do vereador José

Aécio, o qual pediu para que todos votassem, para que melhorasse a situação

daquela regi o. E em seguida o presidente colocou em votação a indicação a

qual foi apro da por unanimidade. O senhor presidente submeteu em discursão

a indicação °05/2021 da vereadora Josefa Garcia, a qual pediu para que todos

votassem, p la necessidade daquela comunidade. E em seguida o presidente

colocou 'emv tação a indicação a qual foi aprovada por unanimidade. O senhor

presidente s bmeteu em discursão o requerimento N°01/2021"da vereadora

Maria da Co ceição, a qual pediu para que todos votassem, pela necessidade

de maiores e clarecimentos sobre o plano de vacinação municipal. E em seguida

o presidente colocou em votação o requerimento o qual foi aprovado por

unanimidade O senhor presidente submeteu em discursão a indicação



N°04/2021 d vereador Marcelo, o qual pediu para que todos votassem, pela

necessidade daquela comunidade. E em seguida o presidente colocou em

votação a in icação a qual foi aprovada por unanimidade. O senhor presidente

submeteu em discursão a indicação W10/2021 do vereador Amaral, o qual pediu

para que tod s votassem, pela necessidade daquela comunidade. E em seguida

o presidente colocou em votação a indicação a qual foi aprovada por

unanimidade Nada mais a tratar o senhor presidente declarou encerrada a

presente Ses ão, convocando a todos para a próxima, sala das Sessões em 17

de março de 021.

elista Fraga - Presidente
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